



El RUM en la Convención Anual del CIAPR: un encuentro memorable

Por: José (Pepe) García, Supervisor Actividades Extracurriculares
Oficina de Exalumnos RUM



A principios de este año, el ingeniero Fernando Rodríguez, presidente de la Clase Graduada 1972 del Recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico (para ese entonces el Colegio de Mayagüez), como parte de sus gestiones de apadrinamiento de la clase 2022, invitó a la Sra. Carmen Patricia Parés, directora de la Oficina de Exalumnos y Filantropía del RUM (OEFRUM), a participar de la Convención Anual 2022 del Colegio de Ingenieros y Agrimensores de Puerto Rico (CIAPR), a celebrarse durante el pasado mes de agosto. Contando con el aval del Dr. Agustín Rullán Toro, rector del recinto mayagüezano, el ingeniero Rodríguez y la Sra. Parés pusieron manos a la obra... y se concretó la presencia colegial en el magno evento.

Desde el jueves 11 de agosto, la comitiva colegial, integrada por la Sra. Parés y José (Pepe) García por la OEFRUM y el Sr. Rafael Torres Aquino de la Oficina de Servicios Auxiliares, se dio a la tarea de preparar y atender el exhibidor asignado por los organizadores del evento. Este se convirtió en parada obligada para cientos de participantes de la actividad, egresados y egresadas colegiales de todas las épocas. La enorme representación de profesionales de la ingeniería y la agrimensura que se formaron en el antes, ahora y siempre... ¡Colegio! y que pertenecen al CIAPR, mantuvo una presencia continua en el rincón colegial, que - sin lugar a duda - fue uno de los lugares más visitados durante el fin de semana de la convención. El viernes 12, se sumaron a la delegación del RUM los decanos de ingeniería y asuntos estudiantiles, los doctores Bienvenido Vélez y Jonathan Muñoz, respectivamente. Estos participaron en varias actividades de capacitación y confraternización que tuvieron lugar como parte de la agenda de la convención. También interactuaron con los egresados y las egresadas del RUM que visitaron el exhibidor colegial. Ese viernes en la tarde, la delegación del RUM actuó como anfitriona de la recepción ofrecida a quienes participaron de los talleres del día, amenizada por el cantante Ale Croatto.



El sábado 13 fue un día de trabajo intenso, pero gratificante. Desde temprano, los y las profesionales que forman parte de la nación colegial abarrotaron el exhibidor del RUM para adquirir memorabilia, hacer donativos e integrarse al registro de exalumnos de la institución. El equipo de trabajo colegial, reforzado por la Sra. Margarita Méndez, directora de Exalumnos y Filantropía en Administración Central de la UPR, recibió figuras de la talla del ex secretario de Obras Públicas y pasado claustral del recinto, el ingeniero Carlos Pesquera, así como el ex director de la Autoridad de Energía Eléctrica y la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados, ingeniero Jorge Rodríguez. También se dio cita en el exhibidor el miembro de la Junta de Gobierno de la UPR, ingeniero Emilio Colón, entre otras destacadas personalidades de la vida pública y privada del país y el exterior que tienen como Alma Mater al campus mayagüezano.

El domingo 14, el grupo participó de las actividades de cierre de la convención. Luego de la misa de clausura, asistieron al desayuno de despedida, que contó con la destacada participación de El Boricua. El simpático personaje hizo una interesantísima presentación sobre los logros de la ingeniería puertorriqueña y su influencia en el desarrollo de las Antillas y el Caribe. Finalizada la actividad, la comitiva del RUM regresó a sus hogares, con muchas vivencias extraordinarias y hermosos recuerdos, con visible cansancio... pero - sobre todo - con la satisfacción de haber cumplido una vez más con su deber de ayudar a estrechar los lazos que unen al Colegio de Mayagüez con sus egresados y egresadas... que a diario ponen en alto el nombre de la institución en todo el planeta... ¡y a quienes el orgullo y la cría colegial se les nota a flor de piel!

